PRESSEMITTEILUNG



Weißenhorn 28.10.2020

Neue Besuchsbeschränkungen in den Kliniken der Kreisspitalstiftung

Patienten dürfen bis auf wenige Ausnahmen keine Besucher mehr empfangen

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Ab Donnerstag, 29. Oktober sind Besuche in den Klinken der Kreisspitalstiftung nur noch in Ausnahmefällen und nach ärztlicher Anordnung möglich. Mit dieser Regelung reagieren die Kliniken auf das aktuelle Infektionsgeschehen in Deutschland und der Region. Die bestehende Besuchsregelung wird zum Schutz der Patienten und unserer Mitarbeiter weiter eingeschränkt. Besuche von stationären Patienten sind grundsätzlich nicht mehr möglich. Nur in begründeten Ausnahmefällen und auf ärztliche Anordnung können Besuche genehmigt werden.

Ausnahmefälle sind Besuche auf der Palliativstation und die Begleitung schwerstkranker und sterbender Patienten, Begleitung minderjähriger Patienten und Patienten mit krankheitsbedingten Kommunikationsproblemen.

Für die Begleitung bei Geburten und die Besuche auf der Wochenstation gelten eigene Regelungen. Diese werden stets aktuell auf der Homepage der Donauklinik/ Geburtshilfe veröffentlicht.

Die Geriatrische Rehabilitation in Illertissen ist von dieser Regelung nicht betroffen. Hier gelten eigene Regeln.

Wir bitten um Verständnis für diese Beschränkungen, die leider notwendig geworden sind. Die Maßnahmen dienen der Sicherstellung der Gesundheitsversorgung der Menschen im Landkreis und in der Region.

Die neuen Regelungen gelten bis auf weiteres, um Veröffentlichung wird gebeten.

Herzliche Grüße

Edeltraud Braunwarth
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Tel. 07309 870 1270 e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de www.kliniken-kreisspitalstiftung.de